

久万保育園

「心をはぐくむ」

友だちと遊ぶ楽しさを感じ始めている2歳児の子どもたち。大好きな車のおもちゃを手に取ると、マットの上を並んで走らせたり、ままごとでは、ご飯やケーキを並べて「いただきます」とごっこ遊びをしたりするようになりました。子どもたちは、遊びの中で言葉もできるようになり、子ども同士にしかわからない会話をし、保育室に楽しい笑い声が響き渡っています。そんな姿を見ると、私たちも自然に笑顔になります。時には、欲しいおもちゃが一緒になることもあります。自然に「後で貸してね」の言葉ができるようになり、少しずつ貸し借りも出来るようになっていきます。泣いている子がいると「大丈夫？」と、心配している姿もあります。子どもは、友だちと関わることで優しい気持ちが芽生え、一人一人成長しています。そんな優しい気持ちをこれからも大切にしていきたいと思えます。

(大野 明香音)



保育士募集!! (保育士資格のある方)

社会福祉法人 育和会 久万保育園
〒791-1201 久万高原町久万 1447 TEL0892-21-0777
常勤職員もしくは非常勤職員 2～3名募集しています。

◆勤務 ⇒ 1月以降いつからでも可

◆年齢 ⇒ 50歳くらいまで

詳細はお問い合わせください。

丁寧に説明させていただきます。

※平成30年度 新規採用者の受付もしております。



その他、NIKO NIKO クラブ (放課後児童クラブ) での送迎運転・学習指導・放課後児童指導員も同時募集しております。この場合、保育士資格がなくても大丈夫です。子育て支援に興味のある方は、ぜひお問い合わせください。

NIKO NIKO 館

新年明けましておめでとうございます。
 今年もNIKO NIKO館では、たくさんの出会い、様々な経験を通して、一人ひとりの児童健全育成に努めてまいります。皆さん、どうぞよろしくお願い申し上げます。新年といえば…伝承遊び。昔から受け継がれた日本古来の遊びです。あやとり・カルタ・福笑い・けん玉・めんこ・まりつき・百人一首・だるまさんがころんだなど、地方によって遊び方は違い、150以上の種類があります。どの遊びも体や頭、手先を使うことで、感覚機能を高め、人とのコミュニケーション能力や感情をコントロールする力を自然に身に付けることができます。NIKO NIKO館でもいろいろな場所で伝承遊びを楽しむ姿があります。それぞれの場所で遊びを通して培っていく力を大切にしていき、またたくさんの出会いの中で一人ひとりが成長できるように、さぁ今年もNIKO NIKO館がスタートします。(大堀 純子)



新年はこれ! 伝承あそびを楽しもう!



毎週木曜日のお楽しみ ”おかしやまん”



何ができるかな お楽しみは...



ネイルペイント



クラフトコーナー



ジャジャ〜ん 完成

NIKO NIKO 館 リニューアル

開館 20年を向かえ、館内をリニューアルしました。地域と共に皆が集える場所としてぜひぜひ、NIKO NIKO 館へいらして下さい。

開館 水・木 13:30 ~ 17:00
 土 9:00 ~ 17:00 【自由来館】
 ★ボードゲームやおかしやさん、クラフトコーナー楽しめます
 火・金 10:00 ~ 14:00 【地域カフェ】
 ★美味しいスイーツ&カフェでお待ちしております



NIKO NIKO 館からの お知らせ お願い

今年も恒例のおもちつき大会を行います!!
 杵と臼でべったんべったん…つきたてのお餅はいかがですか? 「あんこ」「砂糖醤油」「きなこ」「のり」「みかんもち」など色々な種類を用意しています。つきたての柔らかいお餅をぜひ食べに来てください。



◆日 時 平成 30年 1月 13日 (土)
 10:30 ~ 12:00
 ◆場 所 NIKO NIKO 館
 ◆参加費 無料
 ◆対 象 どなたでも OK

放課後子ども教室

【学校・家庭・地域連携推進事業】

毎週1回、学習指導員として伊藤修一先生が来られています。宿題などの学習指導はもちろん、学習後の遊びが子どもたちにとって人気の1つです。

ぞうりとりゲームや漢字ビンゴゲームなど、たくさん遊びを教えてもらい楽しんでいます。ビンゴゲームは「魚」「花」「食べ物」バージョンも行い、先生の知らない魚の名前を書く子どももいました。





2人で・・・。

「奇跡の出会い！」

ある日のことです。開館後、1歳10か月の男の子を連れてお母さんが遊びに来られました。しばらくして、二人目出産のため県外から里帰りされているお母さんと1歳くらいの女の子が遊びに来てくれました。初めての出会いでしたが、子どもたちは相手の遊ぶ様子を見ながら、同じものを使いたがったり、バイクに乗って追いかけてこしてみたり・・・。自然と二人で遊び始めました。女の子のお母さんが、男の子のお母さんに話しかけられました。

「男の子は何歳ですか？」

「1歳10か月です。同じ年ぐらいですね。何月生まれですか？」

「1月12日生まれです。」

「うちも一緒です。同じ誕生日!!」

お母さんたちはもちろん、側にいたスタッフも思わずびっくり!

「うちの子とよく似たことをするなぁと思っていたんです。同じ年だったんですね。」そこから、まさに同じ年齢の子をもつお母さん同士、会話も弾みます。子どもたち同士もお互いに後をついて遊び、楽しそうに過ごしていました。Happy Houseに来てくださったからこそ起こった奇跡の出会い。スタッフにとってもうれしい、ハッピーな出来事でした。人と人との出会いの場、Happy House。どの出会いも大事にしたいと思います。

(水谷 伴美)

おっとと・・・。



何が出るかな?



Happy House からの
お知らせ
お願い



Happy カフェ

「ゲームでコミュニケーション」

日時：1月23日(火) 10:30～11:30

場所：Happy Hosue

Happy House には、3歳頃から楽しめるボードゲーム、カードゲームがたくさんあります。いろいろなゲーム遊びを大人が楽しみ、交流を深めましょう。ぜひ、ご参加ください!

*お子さんは同室で託児します。

家庭教育支援 久万高原 Happy サポート

「たまちゃんと話そう！」

Happy サポート主催の「Happy カフェ」では、玉井弓子先生をお迎えして座談会形式の子育て講座を開催しています。玉井先生は、初代ハッピーハウスのスタッフでもあり、育和会施設との関わりも深い方です。現在「子育てネットワークえひめ」に所属し、子育て支援コーディネーター・保健師として松山市内で、活動していらっしゃいます。

子育てについて気軽に話し合えるよう、「たまちゃんと話そう！」というタイトルで昨年スタートしましたが、回を重ねるごとに参加者も増えています。久万高原町出身である玉井先生の気さくでやさしいお人柄に惹かれる人も多く、離乳や食事、イヤイヤ期の行動について、次から次へと質問が出ます。質問をみんなに振って全員参加で共に考えることは、お母さん同士のコミュニケーション能力を高め、お互いの関係を深めて行きます。そして、玉井先生の要点をついた的確な助言と丁寧な関わりにみんな安心しています。「たまちゃんと話そう！」が“はぴかふえ”のグループ相談の場として定着して行くことを期待したいと思います。

(今井 久美子)



